



Los bonos pendientes

::::: La Secretaría de Cultura y Turismo del Estado de México, bajo la dirección de **Nelly Carrasco**,



Nelly Carrasco.

parece haber perpetuado una tradición que, lejos de fortalecer la moral laboral, ha generado frustración entre sus empleados. Si bien es habitual que al cierre de año se entreguen bonos a los trabajadores como un gesto de reconocimiento por su esfuerzo, en esta ocasión el beneficio se ha visto empañado por retrasos inexplicables. Aunque el recurso debía haberse

distribuido antes del inicio del periodo vacacional, muchos empleados esperaron mucho en recibirlo, lo que ha derivado en un clima de descontento e incertidumbre. Según fuentes internas, el retraso se originó en la oficina de **Moshe Da**yán **Morales Díaz**, secretario particular de Carrasco, lo que deja entrever problemas en la gestión administrativa de la dependencia.

Casi mil millones para elección judicial

:::: El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) enfrenta un desafio mayúsculo al solici-



Amalia Pulido Gómez.

tar una ampliación presupuestal de 941 millones 388 mil pesos para el Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025.La consejera presidenta, **Amalia Pulido Gómez**, ha defendido la propuesta como prudente, ajustada y con solo lo estrictamente necesario para lo que requiere organizar una elección para 13 millones de votantes; es decir, uno de cada siete

electores en todo el país, además hay que considerar que se imprimirán alrededor de 53 millones de boletas, una cifra jamás vista. Este presupuesto incluye la renta de inmuebles que habrán de instalarse en las 18 Juntas Distritales, junto con su respectivo personal. Esta solicitud se da en un contexto donde el reto institucional es casi seducir a la ciudadanía para que participe en la jornada del 1 de junio. La misma presidenta lo comentó en su intervención, no es posible comparar un ejercicio de estas características, pues nunca había existido; sin embargo, es 10 por ciento menor a lo que se requirió para organizar la elección local de 2024. Ahora, será cuestión de la Legislatura hacer un ejercicio puntual de conciencia.